
Kommunales Kino e.V. (KoKi) 
 
Bernd Glawatty 
b.glawatty@koki-bremerhaven.de 
Mittwochs 18:00 und 20:30 Uhr im CineMotion Bremerhaven, Karlsburg 1 
Gründungsjahr 1983  
 
Was macht ihr? 
Wir zeigen jeden Mittwoch um 18:00 Uhr und um 20:30 Uhr aktuelle Filme, die 
sonst nicht in der Stadt zu sehen wären! 
Wir laden ein zu öffentlichen Diskussionen mit den Filmemacher*innen. 
Wir arbeiten mit anderen Einrichtungen zusammen, um die Auseinandersetzung 
mit dem Medium Film zu fördern. Dazu gehören die Schulkinderwoche, 
das deutsch-arabische Filmfestival, die lange Nacht der Kultur. 
 
Was macht euch glücklich? 
Ein voller Kinosaal! 
 
Was tragt ihr zum Stadtglück bei? 
Wir erzählen mit den Filmen Geschichten, die Begegnungen mit Menschen 
ermöglichen, die berühren, manchmal irritieren, Fremdes vertraut machen, uns 
mitfühlen lassen, Verständnis über Grenzen hinweg möglich machen. 
Und das alles zum kleinen Preis (5,50 €)! 
 
Was plant ihr in nächster Zeit? 
Wir planen folgende Sonderveranstaltungen: 
• Zum internationalen Frauentag zeigen wir am 04.03.2020 den Film 
„Die Sehnsucht der Schwestern Gusmão“. 
• Im Rahmen der Literarischen Woche zeigen wir am 11.03.2020 den Film 
„Pferde stehlen“ (um 18 Uhr mit Einführung) 
• Im April zeigen wir den Film „BUTENLAND“ in Anwesenheit des 
Regisseurs Marc Pierschel und der beiden Gründer von Hof Butenland, 
Karin Mück und Jan Gerdes. 
• Am 22. 4.2020 zeigen wir den Film „Transit“ in Kooperation mit dem 
Deutschen Auswandererhaus. 
• Lange Nacht der Kultur: Stummfilmkonzert mit dem Simon Quinn 
Quartett, Film „Nanuk, der Eskimo“. 
 
Wie kann Mensch Teil eurer Idee werden? 
Jede/r kann Mitglied im KoKi werden, der Jahresbeitrag beträgt 45 € (ermäßigt 
25 €). Wir freuen uns auf neue Mitglieder! 
Alle Mitglieder erhalten eine Eintrittsermäßigung. 
 
Warum sollte Mensch Teil eurer Idee werden? 
Du kannst mit dazu beitragen, dass weiterhin gute Filme zum kleinen Preis in 
unserer Stadt gezeigt werden. Du kannst Mitglied werden,uns als Kooperationspartner* 
in unterstützen oder Ideen liefern. 
 
Warum ist euer Engagement wichtig? 
Weil es zur kulturellen Vielfalt in unserer Stadt beiträgt. 


